

Der Mann mit den roten Augen

Als ich letztens vor der Geisterbahn des stadtfestes stand, wurde mir ein bisschen mulmig, als würde mein Magen knurren. Als ich sah das ein Mann mit schnellen Schritten auf mich zu kam, hatte ich so Angst, denn er kam immer näher, meine Beine wurden zu Pudding! Und auch der leckere Geruch von Zuckerwatte verschwand. Mir kam es so vor als wäre ich alleine mit dem Mann, denn es war muchsmäuchsenstill. Er kam immer näher und ich kniff ganz fest meine Augen zu. Dann stoppten die Schritte und ich öffnete meine Augen. Ich blickte in ein gruseliges Gesicht, was identisch mit einem Monster war. Ich schrie und meine Gedanken waren voll mit, was passiert, wenn er mich entführt oder wenn er mich verletzt“, aber er wollte mir nur meinen Fahrchip geben den ich auf dem Weg verloren hatte.

Ben.Breuer
= BnBeat